
ИНФОРМАЦИЯ 

о работе Думы городского округа Самара  

с 16 по 28 февраля 2011 года 
 

 

17.02.2011г. 

 

Заседание комитета по местному самоуправлению 

 

На заседании комитета рассматривалось 12 вопросов, из которых семь 

рекомендовано Совету Думы, включить в повестку дня заседания Думы. 

На комитете присутствовали (члены комитета): Михайлова Н.М. - 

председатель комитета, Гусев А.А., Дормидонтов В.В., Скобеев Н.Л. 

Отсутствовали (члены комитета): Братчикова Т.К., Кумановский А.А., 

Степаненко Р.О. 
 

По вопросу «О протесте Прокурора города Самара на пункты 2.1 и 2.2 

Приложения к Порядку принятия решений об установлении тарифов на 

услуги муниципальных унитарных предприятий и муниципальных 

учреждений городского округа Самара, утвержденного Решением Думы 

городского округа Самара от 26 февраля 2007 года №413». Выступили с 

докладом Смирнова М.Ю. –заместитель  Прокурора города Самара и 

Савинов А.В. – начальник нормотворческого отдела Правового управления 

аппарата Думы городского округа Самара. 

Входе обсуждения данного вопроса члены комитета приняли решение 

о создании рабочей группы по данному вопросу  с участием Прокурора 

города Самара, представителей Администрации городского округа Самара, 

Правового управления аппарата Думы городского округа Самара и МП 

городского округа Самара «Спецкомбинат ритуальных услуг». 

По вопросам «О  внесении изменений в Решение Самарской Городской 

Думы от 26 ноября 1998 года №187 «Об утверждении Положения «О Гербе 

города Самары» и «О  внесении изменений в Решение Самарской Городской 

Думы от 30 декабря 1998 года №192 «Об утверждении Положения «О Флаге 

города Самары члены комитета решили направить вышеуказанные проекты 

решений Думы на согласование в Администрацию городского округа 

Самара. Также Поручить Администрации городского округа Самара  

рассмотреть вопрос о необходимости и целесообразности включения в 

Решение Самарской Городской Думы от 26 ноября 1998 года №187 «Об  

утверждении Положения «О Гербе города Самары»  норм 

предусматривающих введения платного режима использования герба и 

предоставить в Думу городского округа Самара соответствующий проект 

решения Думы городского округа Самара в срок  до 01.03.11г. 

 

 

 

 

 

 

 



17.02.2011г. 

 

Заседание комитета по развитию городской инфраструктуры и 

ЖКХ  

 

 На заседании комитета рассматривалось пять вопросов. 

Присутствовали члены комитета:  Скобеев Н.Л., Попова В.В., 

Иванов В.И., Халиуллов М.М., Бескоровайная С.В. 

Присутствовали депутаты Думы городского округа Самара: В.В. 

Дормидонтов, С.А. Алехин, А.А. Гусев, О.И. Комаров, А.А. Кумановский, 

А.В. Мастерков, Н.М. Михайлова, А.Н.. Сачков, Л.С. Федосеева.  

При рассмотрении вопроса «О предоставлении субсидий организациям 

жилищно-коммунального комплекса» членами комитета поддержали 

предложение Администрации городского округа Самара о выделении 

субсидий из бюджета городского округа Самара в целях возмещения затрат 

за 2010 год, связанных с оказанием населению услуг теплоснабжения, 

водоснабжения и водоотведения в связи с превышением стоимости 

фактического потребления коммунальных услуг над стоимостью услуг 

начисленной гражданам по нормативам и показаниям установленных 

индивидуальных приборов учета. 

По итогам рассмотрения вопроса «О титульных списках ремонта 

внутриквартальных дорог на 2011 год» депутаты высказали мнение о 

необходимости при формировании титульных списков по ремонту 

внутриквартальных дорог (проездов) распределить денежные средства 

равномерно по округам. А также рекомендовали Администрации в рамках 

реализации Постановления Администрации городского округа Самара от 

17.02.2011 №90 «О проведении конкурса по комплексному благоустройству 

«Двор, в котором мы живем» проводить конкурсы на территории каждого 

избирательного округа. 

При рассмотрении вопроса «Разное» по предложению депутата М.М. 

Халиуллова Администрации городского округа Самара рекомендовано, в 

срок до 01 марта 2011 года представить в Думу городского округа Самара 

предложения по вопросу пересмотра норм накопления ТБО и КГО, с целью 

рассмотрения на очередном заседании комитета. 

Ряд вопросов комитет принял к сведению. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



17.02.2011г. 

 

Заседание комитета по охране здоровья 

 

 На заседании комитета рассматривалось пять вопросов. 

Присутствовали члены комитета Ширнина Е.В., Федосеева Л.С., 

Аксенова Л.Н., Мастерков А.В. 

В ходе обсуждения итогов реализации за 2010 год мероприятий 

программы «Улучшение репродуктивного здоровья населения городского 

округа Самара» на 2008-2012 годы, утвержденной Решением Думы 

городского округа Самара от 15 ноября 2007 года № 493», членами комитета 

отмечено, что в представленном годовом отчете исполнение расходов по 

программе составило  39 621,6 тыс. руб. или 89,65% от плана на год, что 

значительно превышает процент освоения средств по программе за отчетный 

период – 9 месяцев, составлявший всего лишь 22,7% от годового плана. 

Также депутаты озвучили некоторые замечания к представленному 

отчету по программе, на основании экономического заключения, 

подготовленного аппаратом Думы городского округа Самара. Также 

отмечено, что Администрацией несвоевременно вносятся изменения по 

перераспределению средств между мероприятиями программы, не выяснены 

причины неполного расходования выделенных средств на  реконструкцию 

пристроя к главному корпусу детской городской больницы №1.  

По предложению депутата Федосеевой Л.С., комитетом рекомендовано 

Администрации городского округа Самара, представить информацию о 

завершении строительства и реконструкции пристроя к главному корпусу 

ДГКБ №1 и объеме дополнительных средств из бюджета городского округа 

Самара в 2011 году, необходимых для завершения работ и ввода в 

эксплуатацию оборудования трансформаторной подстанции. 

 

По итогам обсуждения вопроса, комитет постановил, - принять к 

сведению отчет об исполнении программы за 2010 год. 

В рамках рассмотрения второго вопроса о совершенствовании системы 

лекарственного обеспечения населения городского округа Самара, в том 

числе дорогостоящими лекарственными препаратами, членами комитета 

поднят вопрос о существующих проблемах и недостатках в организации 

льготного лекарственного обеспечения, связанного с системными 

особенностями действующего в настоящее время механизма обеспечения 

потребности льготополучателей в лекарственных средствах. 

Депутат Федосеева Л.С. высказала предложение о подготовке 

соответствующего обращения к региональным органам исполнительной и 

законодательной власти об изменении существующего механизма 

обеспечения льготными лекарствами. На основании предложения 

Федосеевой Л.С., комитетом принято решение рекомендовать 

Администрации городского округа Самара подготовить и представить в 

Думу городского округа Самара предложения по совершенствованию 

существующей системы организации льготного лекарственного обеспечения. 



В целом информация о льготном обеспечении лекарственными 

средствами населения городского округа Самара, принята комитетом к 

сведению. 

Третьим вопросам на комитете рассмотрена информация о 

мероприятиях по профилактике наркомании, алкогольной и табачной 

зависимости среди детей и подростков городского округа Самара, 

проведенных в 2010 году и планируемых в 2011 году.  

По итогам обсуждения вопроса, депутатами принято решение, - 

принять к сведению данную информацию. 

Вопросы, вошедшие в план мероприятий комитета на 2011 год, 

обсуждение которого также включено в повестку заседания комитета, 

формировались в соответствии с предметом ведения комитета по охране 

здоровья, перспективным планом работы Думы на 2011 год, пожеланиями 

депутатов. А также, учитывая действующее законодательство в сфере 

здравоохранения, предложения, озвученные в Послании Президента РФ, 

исходя из насущных проблем системы здравоохранения городского округа 

Самара.  

Предложенный к рассмотрению перспективный план комитета на 2011 

год,  единогласно решено утвердить постановлением комитета. 

Также на рассмотрение депутатов представлена таблица исполнения 

Протокольных поручений и Постановлений, находящихся на контроле 

комитета. Члены комитета рассмотрели полученные ответы на запросы 

комитета по принятым ранее Постановлениям и Протокольным поручениям 

и приняли решение о продлении либо снятии с контроля данных вопросов. В 

целом, информацию по вопросу, комитет принял к сведению.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



18.02.2011г.  

 

Заседание круглого стола «Об организации деятельности семейных 

воспитательных групп, организуемых при муниципальных дошкольных 

образовательных учреждениях городского округа Самара»  

 

На заседании Круглого стола присутствовали: 

Депутаты Думы городского округа Самара: А.Н. Гриднев, В.К. 

Ягодкин 

Приглашенные: представители Департамента образования 

Администрации городского округа Самара, Прокуратуры города, 

Роспотребнадзора, родительской общественности, заведующие 

муниципальными дошкольными образовательными учреждениями.  

На заседании круглого стола заслушаны доклады на актуальные 

вопросы  по организации деятельности семейных воспитательных групп, 

организуемых при муниципальных дошкольных образовательных 

учреждениях городского округа Самара. 

По итогам заседания круглого стола Департаменту образования 

рекомендовано обеспечить правовые, организационные и финансовые 

условия для функционирования семейных воспитательных групп, а также 

организовать подготовку воспитателей семейных воспитательных групп. 

Информацию представить в Думу городского округа Самара в срок до 

01.06.11г 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



22.02.2011г.  

 

Заседание Комитета по вопросам строительства,  

имущественным и земельным отношениям  

 

На заседании комитета рассматривалось десять вопросов.  

Присутствовали - члены комитета: Алехин С.А.- председатель комитета, 

Халиуллов М.М., Попова В.В., А.В.Карпяк, М.П.Куцев, Н.Н.Митрянин.  

Отсутствовали - члены комитета: Д.Л.Сурьянинов.  

Присутствовали депутат Думы городского округа Самара: Комаров О.И.   

На заседании Комитета  рассмотрен  вопрос «Отчет об исполнении в 

2010 году Целевой программы городского округа Самара «Переселение 

граждан из ветхого и аварийного жилищного фонда в городском округе 

Самара» на 2003-2010 годы, утвержденной Постановлением Главы 

городского округа Самара от  24 апреля 2003 года  № 232». Информацию по 

данному вопросу приняли к сведению.  

Депутатами принята к сведению информация о ходе переселения 

граждан из ветхого и аварийного жилищного фонда в квартиры по ул. 

Белгородской 4Б, квартиры, переданные в муниципальную собственность 

Правительством Самарской области, дома в п. Озерный.  

На Комитете рассмотрен и принят к сведению вопрос « Об исполнении 

в 2010 году Целевой программы городского округа Самара «Развитие 

застроенных территорий в городском округе Самара» на 2009-2015 годы 

утвержденной Решением Думы городского округа Самара от 11 декабря 2008 

года №674». 

В соответствии с утвержденной формой отчета в Думу городского 

округа Самара поступил  отчет о деятельности Департамента управления 

имуществом городского округа Самара за 2010 года. Заслушав и обсудив 

данную информацию, принято решение перенести рассмотрение  данного 

вопроса на очередное заседание Комитета. Депутатам рекомендовано 

направить в Думу городского округа Самара вопросы к докладу о 

деятельности Департамента управления имуществом городского округа 

Самара  в срок до 9 марта 2011 года 

При рассмотрении вопроса «Об исполнении графика работ по 

строительству объектов капитального строительства муниципальной 

собственности городского округа Самара за 2010 год», Администрации 

городского округа Самара рекомендовано представить в Думу городского 

округа Самара информацию по  капитальному ремонту улицы 

Ленинградской в границах улиц Чапаевской и Галактионовской в срок до 18 

марта 2011 года. 

Из-за не предоставления информации «О порядке сноса объектов 

муниципальной собственности» вопрос снят с рассмотрения. 

 Принята к сведению информация «О плане мероприятий по 

разграничению государственной собственности на землю, инвентаризации 

земельных участков с обоснованием расходов, предусмотренных в бюджете 

городского округа Самара на 2011 год на мероприятия по землеустройству».   



Депутатами рассмотрен и рекомендован к утверждению на очередном 

заседании Думы городского округа Самара проект решения Думы «О 

персональном составе Межведомственной рабочей группы по контролю за 

переселением граждан из ветхого и аварийного жилищного фонда в 

городском округе Самара». Также на комитете рассмотрен и утвержден план 

работы комитета по вопросам строительства, имущественным и земельным 

отношениям на 2011 год, принята к сведению информация об исполнении 

протокольных поручений комитета. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



22.02.2011г.  

Заседание комитета по экономике 
 

На комитете рассмотрена и принята к сведению информация по 

вопросам «Об исполнении в 2010 году Целевой программы поддержки и 

развития малого и среднего предпринимательства городского округа Самара 

на 2008-2012 годы, утвержденной Решением Думы городского округа Самара 

от 27 сентября 2007 года № 465» и «Об исполнении в 2010 году Целевой 

программы городского округа Самара «Развитие сферы ритуальных услуг и 

мест захоронения в городском округе Самара» на 2009-2025 годы, 

утвержденной Решением Думы городского округа Самара от 25 сентября 

2008 года № 645». 

Комитет принял к сведению информацию о мерах поддержки малого и 

среднего предпринимательства городского округа Самара в 2011 году. В 

рамках данного вопроса рассмотрена информация о перечне муниципального 

имущества, предназначенного для содействия развитию малого и среднего 

предпринимательства и о ходе подготовки и проведения мероприятий «Дни 

малого и среднего бизнеса в Самаре – 2011». 

На заседании рассмотрен вопрос «О проведении ярмарок на 

территории городского округа Самара в 2011 году». По итогам рассмотрении 

данного вопроса информация принята к сведению. 

Депутатами рассмотрена и принята к сведению информация по вопросу 

«О тарифах на содержание и ремонт жилищного фонда на 2011 год». В ходе 

обсуждения вопроса комитету по развитию городской инфраструктуры и 

жилищно-коммунальному хозяйству Думы городского округа Самара 

совместно с Администрацией городского округа Самара дано поручение 

проработать вопрос «О возможности создания муниципального фонда на 

проведение капитального ремонта жилого фонда с участием средств 

городского бюджета». 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



24.02.2011 года 

 

Заседание комитета по обеспечению безопасности 

жизнедеятельности населения и рациональному природопользованию 

 

 На заседании комитета рассматривалось восемь вопросов. 

Присутствовали члены комитета:  Сюсин В.А.,  Широчин В.А.,   Гриднев 

А.Н., Арсентьев С.Ю., Ягодкин В.К. 

Отсутствовали члены комитета: Федоров М.А., Сачков А.Н. 

Присутствовали депутаты Думы: Кумановский А.А., Дормидонтов В.В.  

 

По итогам рассмотрения вопроса: «Об исполнении в 2010 году Целевой 

программы городского округа Самара «Пожарная безопасность городского 

округа Самара» на 2008-2010 годы, утвержденной Решением Думы 

городского округа Самара от 31 июля 2008 года №625» комитет 

рекомендовал Администрации городского округа Самара представить в Думу 

городского округа Самара в срок до 10 марта 2011 года информацию о 

потребности в финансировании в 2011 году мероприятий по освещению в 

СМИ информации по противопожарной тематике, разработке и издании 

наглядных учебных пособий по проблемам пожарной безопасности (буклеты, 

стенды, плакаты). 

В ходе обсуждения вопроса «Об исполнении в 2010 году Целевой 

программы городского округа Самара «Повышение безопасности дорожного 

движения в городском округе Самара» на 2009-2015 годы, утвержденной 

Решением Думы городского округа Самара от 31 июля 2008 года  № 626» 

председатель высказал мнение о необходимости предоставления в Думу 

городского округа Самара в срок до 10 марта 2011 года информации о 

потребности в финансировании в 2011 году мероприятий по профилактике 

детского дорожно-транспортного травматизма. А также по итогам 

рассмотрения вопроса Администрации рекомендовано повторно рассмотреть 

возможность установки светофора на пересечении пр. Кирова и ул. Нагорной 

и проинформировать Думу в срок до 15 марта 2011 года. 

В ходе обсуждения вопроса «О работе МУ городского округа Самара 

«Поисково-спасательный отряд» за 2010 год» члены комитета рекомендовали  

Администрации представить в Думу городского округа Самара   в срок до 5 

марта 2011 года информацию о количестве и потребности в финансировании 

для 100% оснащения в 2011 году МУ городского округа Самара «Поисково-

спасательный отряд» техническими и транспортными средствами. 

При рассмотрении вопроса «О состоянии готовности системы 

оповещения и связи городского округа Самара к обеспечению мероприятий 

по ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций» члены комитета 

рекомендовали Администрации городского округа Самара представить в 

Думу городского округа Самара в срок до 5 марта 2011 года информацию о 

мероприятиях и потребности в финансировании в 2011 году для 100% 

готовности местной системы оповещения и связи в городском округе Самара. 

В ходе обсуждения вопроса «О состоянии продовольственной 

безопасности городского округа Самара и мерах по ее обеспечению» 

председатель комитета высказал мнение о необходимости предоставления в 



Думу городского округа Самара в срок до 10 марта 2011 года перечня 

функционирующих в 2011 году ярмарок городского округа Самара, а также 

адреса тех объектов, документация по которым находится на рассмотрении в 

Администрации городского округа Самара. 

Ряд вопросов принят к сведению. 

 

 

 

 

 

25.02.2011г.  

5–е очередное заседание Думы 

Принятые Решения 

№58 О протесте Прокурора города Самары и внесении изменений в Устав 

городского округа Самара Самарской области 

№59 О протесте Прокурора города Самары на пункт 1.5 статьи 1 Положения 

«Об Избирательной комиссии городского округа Самара», утвержденного 

Постановлением Самарской Городской Думы от 19 февраля 2004 года № 296 

№60 О протесте Прокурора города Самары и внесении изменения в Порядок 

принятия решений об установлении тарифов на услуги муниципальных 

унитарных предприятий и муниципальных учреждений городского округа 

Самара, утвержденный Решением Думы городского округа Самара от 26 

апреля 2007 года № 413 

№61 О внесении изменений в Решение Думы городского округа Самара от 

07 декабря 2010 года № 50 «О бюджете городского округа Самара Самарской 

области на 2011 год» 

№62 О внесении изменений в Положение «О порядке представления и 

рассмотрения отчетов об исполнении целевых программ городского округа 

Самара Думой городского округа Самара», утвержденное Решением Думы 

городского округа Самара от 27 сентября 2007 года № 467 

№63 О внесении изменений в Положение «О Почетном гражданине 

городского округа Самара», утвержденное Решением Думы городского 

округа Самара от 31 июля 2008 года № 622 

№64 О формах поощрения в городском округе Самара 

№65 О персональном составе Межведомственной комиссии по налогам и 

сборам городского округа Самара 

№66 О персональном составе Межведомственной рабочей группы по 

контролю за переселением граждан из ветхого и аварийного жилищного 

фонда городского округа Самара 

№67 О награждении Почетной грамотой Думы городского округа Самара 

№68 О награждении Почетным знаком Думы городского округа Самара 

 



28.02.2011  

 

Заседание круглого стола на тему «О регулировании численности  

безнадзорных животных. Пути решения проблемы» 

 

На заседании Круглого стола присутствовали: 

Депутаты Думы городского округа Самара: А.А. Гусев, В.В. 

Дормидонтов, В.А. Широчин, А.П. Дегтев, А.В. Карпяк, О.И. Комаров, Р.О. 

Степаненко, представители Администрации и общественности. 

Вел заседание А.Б. Фетисов – председатель Думы городского округа 

Самара. 

В ходе обсуждения вопроса заслушан мировой опыт и городов РФ по 

решению вопроса регулирования численности безнадзорных животных. 

Участники Круглого стола пришли к однозначному мнению о 

необходимости гуманного подхода к решению данной проблемы, путем 

увеличения объемов стерилизации и создания муниципального приюта. 

Также привлечения широкого круга общественности к решению вопроса 

через информационно-просветительскую работу через средства массовой 

информации. 

По итогам заседания Круглого стола создана рабочая группа при 

комитете  по обеспечению безопасности жизнедеятельности населения и 

рациональному природопользованию по разработке путей решения 

проблемы в составе 14 человек, в том числе из представителей 

Администрации городского округа Самара и общественности. 


